

Le Neuvième Plenum du Comité Central du Parti Communiste de Cuba a siégé



La Havane, 19 décembre (RHC).- Le Neuvième Plénum du Comité Central du Parti Communiste de Cuba a analysé le travail de cette organisation politique durant 2014.

Le rapport présenté au cours de la rencontre énumère les avancées dans l'application des politiques approuvées au 6e Congrès du Parti Communiste et il critique des systèmes de travail utilisés qui, parfois, entravent la mise en pratique de mesures et de décisions.

Les militants communistes cubains ont reconnu que l'on n'utilise pas encore, de façon adéquate, les voies qu'offre le principal organe politique du pays pour être plus exigeants à l'égard des dirigeants administratifs.

À ce propos, il a lancé un appel à avancer dans l'action des entités et de leurs dirigeants pour donner une réponse rapide aux problèmes qui affectent Cuba et sa Révolution.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/41506-le-neuvieme-plenum-du-comite-central-du-parti-communiste-de-cuba-a-siege>



Radio Habana Cuba